



THE PROFESSIONAL ASSOCIATION
OF FOREIGN SERVICE OFFICERS
L'ASSOCIATION PROFESSIONNELLE
DES AGENTS DU SERVICE EXTÉRIEUR

58^e assemblée générale annuelle

Le lundi 23 octobre 2023

Une ère nouvelle pour **bout**

Je suis heureuse d'annoncer que le magazine phare de l'APASE, **bout de papier**, est entré dans une ère nouvelle. Nous avons adopté un plan visant à accroître le nombre de contributions afin de garantir que nous disposions du flux constant d'articles requis pour remplir les 48 pages composant chaque numéro de **bout de papier**.

Premièrement, il a été décidé que l'APASE devrait recruter quelqu'un qui prêterait mainforte à la rédactrice en chef Lillian Thomsen dans ses efforts en vue d'intéresser des contributions pour la publication. En mai, Adam Beauchemin a été embauché pour quelques mois afin d'aider à établir des réseaux de ressources et une alimentation fiable de contenu pertinent pour le magazine.

Deuxièmement, je suis aussi heureuse d'annoncer que **bout de papier** rémunérera les rédacteurs.trices de contributions au magazine. **bout** offre désormais un barème tarifaire standard variant entre 0,10 \$ et 0,25 \$ le mot pour des contributions jusqu'à concurrence de 500 \$ par article. Les tarifs varient en fonction du type d'article produit. Par exemple, des mémoires intimes, qui exigent moins de recherches intensives, vaudraient 0,10 \$ le mot. Dans le cas d'un article de fond exigeant beaucoup de recherches, le tarif de 0,25 \$ le mot s'appliquerait.

Troisièmement, nous cherchons à élargir la gamme d'articles publiés dans le magazine : des articles de recherche et d'opinion d'universitaires et de spécialistes; de courts articles avec du punch visuel; des articles rédigés par des adolescent.e.s décrivant leurs expériences d'enfants du service extérieur; et, pour la première fois, de brefs articles de fiction portant sur le service extérieur. Tout cela vient s'ajouter aux récits personnels de membres de l'APASE et aux critiques de livres. Comme l'appel de soumissions s'adresse à la grande communauté des écrivain.e.s, le conseil de rédaction espère susciter un regain d'intérêt pour des contributions à cette publication absolument unique. Vous aimez écrire ? Vous avez une opinion concernant le service extérieur ? Vous avez d'intéressantes expériences que vous aimeriez partager ? Je vous encourage à communiquer avec la rédactrice en chef Lillian Thomsen ou le rédacteur en chef adjoint Zal Karkaria pour discuter de vos idées. Cela nous fera grand plaisir !

Même si **bout de papier** n'a réussi à produire qu'un seul numéro en format papier en 2023, son incarnation numérique a continué à prendre de l'essor, attirant sur les réseaux

sociaux l'attention des auditoires canadiens et internationaux. Au fur et à mesure que le magazine évolue, nous espérons que cette tendance à l'engagement et au rayonnement accrus pour **boutdepapier.ca** se poursuivra.

Les dernières années se sont révélées difficiles, mais nous estimons que les nouvelles initiatives que le conseil de rédaction de bout a mises en place mettront **bout de papier** sur la voie d'un avenir prometteur pour 2024.

Lillian Thomsen

Rédactrice en chef, bout de papier